Гуманитарный проект
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	1. Название проекта: «Спорт-территория здоровья»

	2. Срок реализации проекта: 1 год с начала реализации проекта.

	3. Организация – заявитель, предлагающая проект:

Бресткая область, Малоритский районный исполнительный комитет

	4. Цели проекта: вовлечение различных возрастных групп населения к здоровому образу жизни, путем создания современных спортивных уличных комплексов (тренажеров), где можно заниматься физкультурно-оздоровительной деятельностью в свободном доступе в любое время года, а так же проведение семейного отдыха на свежем воздухе

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
1.установить на территории городского парка современные уличные тренажеры;
2.улучшить спортивную инфраструктуру Малоритского района, доступную круглогодично для всех жителей; 

3.популяризация здорового образа жизни среди населения, привлечение жителей к занятиям физической культурой и спортом.
4. Создание равных условий для занятий физической культурой и спортом лицам с ограниченными возможностями;

	6.Целевая группа:  дети и подростки, взрослое население, лица с ограниченными возможностями

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  приобретение и установка уличных тренажеров на территории городского парка,  в том числе для лиц с ограниченными возможностями («Г-образный пандус для тренировок» (он позволяет привыкнуть к габаритам коляски и научится осуществлять маневры), «Уличная шведская стенка», тренажер «Лыжник»,  тренажер «Для верхней тяги», тренажер «Жим ногами», тренажер «жим от груди», тренажер маятниковый., тренажер вело, тренажер Гребная тяга.

	8.Общий объем финансирования (в долларах США): 

	Источник финансирования
	Объем финансирования 

(в долларах США)

	Средства донора
	17000

	Софинансирование
	1700

	8. Место реализации проекта (область/район, город):

Брестская область, г. Малорита

	9. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты

Коротинская Анна Ивановна, главный специалист Малоритского райисполкома, 

+375 29 2161621, a.korotinskaya@yandex.by


Будем рады сотрудничеству!
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	1. Project name: "Sports territory of health"

	2. Project implementation period: 1 year from the start of the project.

	3. Organization - applicant proposing the project:
Brest region, Malorita regional executive committee

	4. Objectives of the project:
 - involvement of various age groups of the population to a healthy lifestyle, by creating modern outdoor sports complexes (simulators), where you can engage in physical fitness activities in free access at any time of the year, as well as family recreation in the fresh air

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
 - install modern outdoor exercise equipment on the territory of the city park;
 -  to improve the sports infrastructure of the Malorita region, accessible all year round for all residents;
 - popularization of a healthy lifestyle among the population, attracting residents to physical culture and sports;

 - Creation of equal conditions for physical culture and sports for persons with disabilities.

	6.Target group:

children and adolescents, adults, persons with disabilities

	7. Brief description of project activities:
purchase and installation of outdoor exercise equipment on the territory of the city park, including for people with disabilities ("L-shaped ramp for training" (it allows you to get used to the dimensions of the stroller and learn how to perform maneuvers), "Street Swedish wall", "Skier" exercise machine , exercise machine "For upper pull", exercise machine "Leg press", exercise machine "press from the chest", pendulum exercise machine., bicycle exercise machine, rowing machine.

	8.Total funding (in US dollars):

	Source of financing
	Funding volume

(in USD)

	Donor funds
	17000

	Co-financing
	1700

	8. Place of project implementation (region / district, city):

Brest region, Malorita

	9. Contact person: initials, surname, position, phone number, address ,еmail
Korotinskaya Anna Ivanovna, chief specialist of the Malorita regional executive committee,

+375 29 2161621, a.korotinskaya@yandex.by


We look forward to collaborating!
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